



10 de julio de 2020

Contacto:

Yaoska Machado
951-809-6200

Contacto para el público: 2-1-1

Los centros de enfriamiento ofrecen alivio durante la pandemia

Con temperaturas en los tres dígitos en varias partes del Condado de Riverside, los centros de enfriamiento proveen alivio durante la ola de calor en esta pandemia del coronavirus.

Los 15 centros para refrescarse están abierto al público libre de costo y han servido a 5,800 personas desde que abrieron el 1 de junio. Los centros estarán disponible hasta octubre dependiendo las temperaturas.

“Estas temperaturas por encima de los 100 grados pueden ser un peligro para la salud particularmente en grupos vulnerables como los ancianos,” dijo Kim Saruwatari, directora de Salubridad. “Las medidas de precaución son implementadas para proteger a las visitas del coronavirus.”

Entre las medidas de precaución, todo el personal y las visitas en los centros de enfriamiento deben usar mascara y practicar el distanciamiento social. Las personas deben pasar por un chequeo antes de entrar y aquellos con síntomas puede que se les provea otra ubicación alternativa para refrescarse. Aquellos con casos confirmados de coronavirus no serán permitido en los centros de enfriamiento, pero pueden llamar al (951-955-4900) para que les ayuden a pagar el recibo de luz por usar el aire acondicionado en sus hogares por largos periodos.

Para una lista completa de los centros de enfriamiento visite
www.capriverside.org.

#